

山口東京理科大学 オープンキャンパス 2016

SCENE 1









上上 人となり、初めてのオープンキャンパスが7月30日・31日の2日間にわたって開催されました。高校生や保護者を対象にキャンパスを開放。大学説明会や施設見学、各学科の研究室が行う実験体験などが行われ、大学を自分の目で見る貴重な機会となりました。先生や大学生からの説明を熱心に聞く高校生の姿が多く見られました。

■□東京理科大学は公立大学法



SCENE 2親と子の水辺の教室川のきれいさを実感したよ!

ますとその水辺の教室を7月30日、厚狭地区複合施設で開催しました。寝太郎公園ゆめ広場近くの石東川で水生生物を採取し、施設に戻って顕微鏡で見てみると、きれいな水にしかいないヒラタカゲロウ類や、ナミウズムシなどが見え、参加者はふるさとの川のきれいさを実感しました。





SCENE 3 夏の夜を満喫 ちょうちん七タフェスティバル

7 月30日、JR小野田駅前周辺で、第25回 ちょうちん七タフェスティバルが開催されました。駅前では、高千帆小マーチングバンドの演奏、 ちんどん屋のパフォーマンス、バンド演奏が行われ たほか、中通り商店街には金魚すくいやかき氷など の出店が並び、多くの人が夏の夜を満喫しました。